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ACTA DE LA REUNIÓN DE 5 DE NOVIEMBRE DE 2018, DEL GRUPO DE TRABAJO 

“PROFUNDIZACIÓN EN LA EVALUACIÓN  POR COMPETENCIAS EN EL CEIP SAN FELIPE“ 
 
 
ASISTENTES 
 
Laura Cabrera Revuelta  
José Antonio Cumbre Gómez  
María Enríquez Ramos 
Mª Elena Juesas Pérez 
Alejandro Mateo Gómez 
Mª Carmen Neto Morales 
Francisco Nicolás Salas Patiño 
Mariola Torres Luque 
Amparo Velázquez Ortiz 
 
 
 
 

 
 
 
En Cádiz, siendo las 17 horas del 

día 05 de noviembre de 2018, se reúne 
las personas que al margen se 
relacionan, en la Sala de Profesorado, 
bajo la coordinación de Dª Mª Elena 
Juesas Pérez, con el siguiente orden del 
día: 

1º Establecer un cronograma de sesiones 
de trabajo de la FC 

2º Concreción de las tareas a desarrollar. 
 

 

Se inicia la sesión con un resumen de la reunión mantenida con el servicio de 
Inspección  del día  24 de octubre y se da paso a tratar el primer punto del orden del 
día: 
 
1º Establecer un cronograma de sesiones de trabajo. 
 
 Puesto que nuestro trabajo está relacionado con nuestra práctica diaria, se 
decide utilizar los martes en sesión de 14:00 a 15:00 horas para realizar reuniones de 
ciclo y de equipos docentes con el único punto del día de trabajar sobre el objeto de 
nuestra formación.  
Para las reuniones de puesta en común de todos los ciclos decidimos realizarlas 
mensualmente los lunes. 
 
2º Concreción de las tareas a desarrollar. 
 
  Una vez establecido el cronograma, se procede a explicar en qué consisten las 
diferentes tareas que hay que realizar y concretar. 
 Todo el profesorado dispone de una plantilla como documento de análisis, de 
los perfiles competenciales que se elaboraron el curso pasado y de las plantillas que se 
han elaborado a principio de curso de nuestro centro.  
 
 El profesorado por ciclo debe analizar desde la práctica,  
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1º.- Qué criterios de evaluación y aprendizajes imprescindibles asociados valoramos en 
cada UDI. 
 
2º.- Qué actividad utilizaremos para evaluar ese API, y 
 
3º.- De qué forma registraremos esos datos. 
 
  
 

No habiendo más asuntos que tratar se da por terminada la reunión, siendo las 
18:45 horas del día de la fecha indicada al inicio del acta, que firmo como coordinadora 
 

 
                                                                                                       Fdo  Mª Elena Juesas Pérez     
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 


